

Toleranz geht durch den Magen

Das Projekt Toleranz geht durch den Magen wird betreut von Frau Freundorfer und Frau Brauer.

Dieses Projekt besuchen 23 Schüler und Schülerinnen.

Die Ziele dieses Projektes sind:

- ☺ Das Kennenlernen anderer Kulturen
- ☺ Tischsitten und Manieren in anderen Ländern erfahren
- ☺ Gerichte aus anderen Kulturen kochen und probieren
- ☺ Spaß am Kochen fördern

In diesem Projekt werden viele leckere Gerichte wie z.B. Maiskuchen aus Mexiko, Naan (=Brot aus Bangladesch) und Chapati (ähnlich wie Fladenbrot) aus Kenia zubereitet.

Aber nicht nur Gerichte standen auf dem Speiseplan: auch Getränke wie einen Mango – Lassy oder einen Smoothie wurden hergestellt und gekostet.



Mayskuchen aus Mexiko



Die Schüler beim Zubereiten ihrer Gerichte